



Neuvic, le 14/05/2024

Nous déplorons avec une immense tristesse et un profond émoi l'attaque mortelle des fourgons pénitentiaires survenue hier dans l'Eure.

Nous apportons tout notre soutien aux collègues blessés, aux familles des victimes, à leurs ami.e.s et collègues.

Nous rendons hommage à ces agents attaqués dans l'exercice de leur mission de service public et soutenons la mobilisation actuelle des personnels pénitentiaires de la Dordogne.

La CGT insertion et probation de la Dordogne.